

Sitzung 2017-12-20

| Protokoll |
|--|
| Datum=20.12.2017 |
| Zeit=18:00 - |
| Protokollant= Heiko, Lukas E. |
| Redeleitung= Jannis |
| Anwesende=Benjamin, Heiko, Jannis, Mark, Jan B., Tobias H., Nadine, Fabian F., Mone, Aron, Lukas G., Chris, Jörn, Jonas H., Daniel S., Robin, Dennis, Paul Z., Paul F., Anna, Robert, Patrick H., Steffi, Fabian D., Tim P., Janika, Nadja, Julius, Melanie, Kevin, Lukas E., Jean-Pierre, Christian A. (ab 19:00), Claas (ab 19:50), Stefan P. (ab 18:40) |

Post

- Brief vom Kif e.V.
- Weihnachtliches Gebäck von Wolfgang
- Postkarte von der KiF (Duisburg)
- Weihnachtskarte von Jan B.
- Rechnung für die autonomen Tutorien
- An den Fachbereich weitergeleitet
- Weihnachtsgrüße von der HDA
- flauschiges Kissen von der Münchener Fachschaft
- Jahresbericht der FifF
- wird aufgehängt

Emails

- Es werden noch Helfer*innen für die Hobit gesucht:
- höhere Semesterzahl (>4) wird bevorzugt behandelt
- Bezahlung ist vorgesehen
- Interessent*innen können sich bei Jessica melden.
- Jannis kümmert sich um die Anfrage nach Studiinforzen.

Mitteilungen

- Laute Gruppenarbeiten sind laut
- Presitzungsfolien online

“

- keine offenen Getränke auf dem Boden in D120!
- KDV Barcodescanner
- Nadine schenkt der Fachschaft einen Barcodescanner.

Termine

- 05.01. 10:00 Uhr AK Fachschaftswochenende
- 05.01. 15:00 Uhr AK Fachschaftsinfrastruktur
- 18.01. GnoM Spieleabend

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- hat getagt
- Bericht folgt auf der ersten Sitzung 2018

AK TUCaN

- hat getagt
- Bericht erfolgt auf einer der nächsten Sitzungen

UA Mentorensystem

- hat getagt
- Die Mailingliste soll weiter benutzt werden.
- Studierende können sich bei Problemen an die UA Mitglieder wenden.

- Zuerst soll evaluiert werden, ob der UA noch benötigt wird.
- Gegründet wurde der UA, um die Qualität des Mentorensystems zu überprüfen.
- Diese ist jedoch in letzter Zeit nach Meinung des UAs recht hoch und braucht keine Intervention seitens der Fachschaft.
- Aktuelle Probleme werden jedoch demnächst angesprochen.
- Es stehen Gespräche mit Kai an.

AK Fachschaftswochenende

- wird am 05.01.2018 tagen, vorzugsweise um 10:00 Uhr morgens.

UA Fachschaftsexterne Kommunikation

- wurde gegründet/hat getagt
- Die Mailingliste soll ua-ext@ lauten.

Aufgaben

TOPs

Sommer-OPhasenleitung (Dini)

- Wir suchen immer noch eine OPhasenleitung für Sommersemester 2018.
- Interessenten sind Mark und Patrick.
- Die Sitzung spricht sich im Konsens für die beiden Kandidaten aus.

Winter-OPhasenleitung (Winter-OPhasenleitung)

- Es melden sich Jannis, Fabian F., Nadine und Tobias H.
- Diese Jahr soll es keine Masterophasenleitung geben; stattdessen soll die Leitung um eine Person erweitert werden.
- Die Sitzung spricht sich im Konsens dafür aus, die vier Interessent*innen als OPhasenleitung zu bestätigen.

OFahrtleitung (OFahrtleitung)

- Es gab ein Treffen mit der alten OFahrtleitung, auf der sich zwei Leitungsteams gefunden haben:
- Mark und Jan B.
- 5 Stimmen
- Tim P., Janika und Fabian D.
- 22 Stimmen
- 6 Enthaltungen
- Damit wird die nächste OFahrt von Tim P., Janika und Fabian D. geleitet.

Sonstiges

Nächste Sitzungen

- Die nächsten passenden Mittwoche wären am 27.12.2017 und 03.01.2018, welche aber noch in der Weihnachtspause lägen.
- Die Sitzung entscheidet im Konsens, die nächste Sitzung am 10.01.2018 stattfinden zu lassen.

Antrag Mitgliedschaft auf fs@ (Lukas G.)

| Meinungsbild | | |
|--|------|------------|
| Wir beschließen, ob Lukas Goebel auf fs@ gesetzt wird. | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 19 | 3 | 10 |

Name des UA Fachschaftsexterne Kommunikation (Tim P.)

- Der aktuelle Name ist etwas sperrig und entspricht nicht unbedingt dem Aufgabengebiet.

- Es wird UA Vernetzung Studentische Selbstverwaltung vorgeschlagen.
- Der UA soll selbst entscheiden, welchen Namen er annimmt.

Besetzung der studentischen Gremien am Fachbereich

- Die QSL Kommission wird mit Kevin, Mark, Daniel, Melanie als Hauptvertreter*innen, und in Vertretung mit Fabian F., Jörn, Tobias H. und Stefan besetzt.
- Der LuSt wird mit Claas, Nadine und Jannis besetzt.

D120 -> D110 (Benjamin)

- Benjamin hat seine Thesis fertig und wird zum Jahresanfang als wissenschaftlicher Mitarbeiter anfangen.
- Damit erlischt die Mitgliedschaft in der Fachschaft.
- Restliche Posten werden übergeben.
- Benjamin wird zum 31.12 aus dem FSR austreten (Nachrücker ist Fabian D.); die Mailingliste wird von Nadja weiter moderiert.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:51 by skriptwesen

Updated 17 October 2019 16:29:56 by skriptwesen